

Der Anteil der Maschinentraktorenstationen an den anfallenden Pflegearbeiten ist bereits im Jahre 1954 bedeutend zu vergrößern.

Die Staatliche Plankommission, das Ministerium für Maschinenbau und das Ministerium für Land- und Forstwirtschaft haben die Möglichkeiten zur Erweiterung der Produktion von Ersatzteilen für Traktoren und alle Landmaschinen und Geräte zum Zwecke der vollen Befriedigung des Bedarfs zu überprüfen und dem Ministerrat entsprechende Vorschläge zu unterbreiten.

Um den Maschinen- und Traktorenpark während des ganzen Jahres in einsatzbereitem und arbeitsfähigem Zustand zu halten, ist es notwendig, ab 1954 in den Maschinentraktorenstationen eine Reserve an den Ersatzteilen, die dem größten Verschleiß unterliegen, anzulegen.

### III

Die Verwirklichung des neuen Kurses erfordert eine grundlegende Veränderung der Arbeit der für die Landwirtschaft verantwortlichen Genossen im Staatsapparat. Vor allem ist Schluß zu machen mit der oft formalen, unkämpferischen Verwaltung der Landwirtschaft. Vom Ministerium für Land- und Forstwirtschaft bis zu den Räten der Gemeinden ist eine bewußte politische Führung in der Landwirtschaft durchzusetzen.

Die Leitung der Parteiorganisation im Ministerium für Land- und Forstwirtschaft muß eine entschiedene Wendung in der Parteiarbeit vollziehen. Alle Mitarbeiter des Ministeriums sind zu politisch bewußten Funktionären des Arbeiter- und Bauernstaates zu erziehen. Die Abteilung Landwirtschaft des Zentralkomitees hat die Anleitung der Parteiorganisation des Ministeriums für Land- und Forstwirtschaft ernster zu nehmen und politischer zu gestalten. Gegen das versöhnlerische Verhalten einer Reihe von Mitarbeitern ist konsequent aufzutreten.

Zur wichtigsten Aufgabe der für die Landwirtschaft verantwortlichen Genossen im Staatsapparat gehört eine systematische Kaderarbeit. Für alle Mitarbeiter des Staatsapparates auf dem Gebiet der Landwirtschaft sind Entwicklungspläne für ihre weitere politische und fachliche Qualifizierung festzulegen. Das Ministerium für Land- und Forstwirtschaft sowie die Abteilungen Landwirtschaft bei den Räten der Bezirke und Kreise und die Verwaltungen Maschinentraktorenstationen bei den Räten der Bezirke sind durch Fachkader zu verstärken.